Ouest-France Jeudi 17 février 2022

L'initiative

Une randonnée pour ramasser les déchets le 2 mars



Ramasser les déchets dans la ville de Mayenne : c'est l'objectif de la Rando net (photo d'illustration).

Après l'association Le Mayon ou des initiatives de particuliers, c'est le Point information jeunesse (Pij) de Mayenne, qui organise une randonnée pour ramasser les déchets. Une première, pour le Pij. Ce rendez-vous, qui aura lieu mercredi 2 mars, se nomme « Rando Net ».

« À destination de toutes les personnes volontaires pour la planète, ce projet consiste à ramasser les déchets dans la ville de Mayenne et ses alentours, de manière continue », décrit l'organisme sur le réseau social Instagram.

Mercredi 2 mars, de 13 h 30 à 18 h 30, rendez-vous au Point information jeunesse, 44, place Gambetta à Mayenne. Inscriptions : tél. 06 78 29 73 99 ; courriel : pij@lespossibles.org.